

Comunicación

NOTA DE PRENSA

COMIENZAN LOS TRABAJOS DE INTERVENCIÓN DE DECORACIÓN MURAL EN VARIOS PUNTOS DE FUENTE PRIOR

Los trabajos han empezado por la decoración de una las casetas municipales junto a la playa

Burgos, 28 de febrero de 2020.- Esta semana han comenzado los trabajos de intervención de decoración mural en varios puntos de Fuente del Prior.

Las primeras acciones se han llevado a cabo con la decoración de una de las cinco casetas municipales junto a la playa fluvial. La intervención global incluye el total de las cinco casetas, el Centro de Transformación -junto al camping-, y los paramentos en el paso peatonal bajo la carretera (C/ Juan Ramón Jiménez).

Estos trabajos están promovidos y financiados por la Concejalía de Juventud que, tras la convocatoria de un concurso público, adjudicó la obra a AC Muralismo.

La temática para la decoración está relacionada con la naturaleza burgalesa y elementos vinculados al río Arlanzón.

Más información:

AC Muralismo - Cristian Fernández